
Procès-verbal CEC des deux écoles élémentaires de Clare : 

École Stella-Maris et École Joseph-Dugas 

Le mardi 30 avril 2024 à 18h30 - Bibliothèque de l’École Joseph Dugas/Zoom 

Présent(e)s : Natalie Carrier, Danette Comeau, Nicole Boudreau, Michel Comeau, 
Britney Amirault, Réjeanne Gaudet, Lise-Anne Dugas, Chantal Melanson, Adrien 
Comeau, Claire Morin, Julie Hicks-Foster, Aicha Dabo 

Absent(e)s : Jayden LeBlanc, Yalla Sangaré, Michel Pothier, Lamar Thériault-Robinson, 
Marie-Virginie Nyela 

1. Mot de bienvenue : la présidente souhaite la bienvenue à tous 

2. Adoption de l’ordre du jour : Nicole propose Michel seconde 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion : avec ajout de l’achat des 

chandails pour les élèves de 6e de ÉJD pour un coût de 754$. Lors de la dernière 

réunion Michel Comeau a proposé et Lamar a secondé. 

4. Affaires découlant du procès-verbal : 

- L’achat des chandails des élèves de 6e de ÉJD a été fait.  

- Concours logo : pas beaucoup de promotion du concours auprès des élèves et de la 

communauté. Natalie va faire un suivi avec Stéphanie Comeau pour voir si on peut relancer 

la promotion du concours. 

-Projet d’art pour la nouvelle école : Natalie a soumis une liste de matériaux. 

 

5. Nouveaux membres :  à l’école Joseph Dugas, par manque d’intérêt du personnel 

de soutien, l’ADSC peut jouer deux rôles : membre de soutien et ADSC. Chantal 

va faire un suivi auprès de Krista au sujet de la composition du CEC. 

6. Plan de réussite des élèves (PRÉ) : ÉJD et ÉSM 

ÉJD-Littératie : Le vocabulaire représente un défi à mesurer. Mme Chantal 

suggère de s’aligner avec ÉSM en adoptant les mêmes pratiques afin de faciliter la 

transition vers la nouvelle école. Mme Krista est venue lors de la réunion du 

personnel du mois d’avril présenter le nouveau plan stratégique du CSAP. 

ÉJD-Bien-être : Le comité social organisera trois activités pour le personnel d’ici 

la fin juin.  Les élèves participent au club de course avec Mme Lisette Gittens deux 



fois par semaine. Pour la journée de la terre, un nettoyage de la cour de récré a été 

faite par les élèves. 

ÉJD-Développement scolaire et communautaire :  Les 3e et 4e sont allés aux 

quilles avec Inclusion Clare.  Le Festival du livre, Scholastic a permis de faire une 

vente de 3000$ et un retour de 1300$ à l’école. Ce qui a permet d’offrir des livres 

pour la bibliothèque de classe aux titulaires pour une valeur de 160$ par classe. Les 

5e et 6e ont présenté une pièce de théâtre à la communauté. Ils sont aussi allés patiner 

avec les 5e et 6e années de l’école Stella-Maris. Le 1er juin aura lieu le Festival du 

printemps. 

 

ÉSM -Littératie :  L’école travaille sur la conscience phono. Durant les CAP les 

enseignantes partagent leurs pratiques gagnantes. Les besoins des élèves ont été 

ciblés. On les fait travailler en petit groupes. Ceux qui ne réussissent pas, une 

demande ESE est soumise par l’enseignante et une discussion avec l’équipe a lieu 

pour discuter de comment mieux aider ces élèves. 

 

      

ÉSM- Développement scolaire et communautaire : Des activités ont été organisées 

tout au long du mois d’avril. Les 5e et 6e années sont allés patiner. Toute l’école a 

participé à un concours oratoire. L’évènement a eu un succès et va être refaite l’année 

prochaine. Un atelier de danse avec Wontanara Drum et Dance, journée jumeau-jumelle, 

atelier de cuisine avec Shane Robicheau, rencontres familles-enseignants, camp 

d’entreprenariat, etc. 

ÉSM-Bien-être : :   L’élaboration du soutien au comportement positif a été 

présenté aux personnels enseignants. Il reste à le présenter aux conducteurs 

d’autobus, la cuisinière, le concierge et aux familles. On le présentera aux élèves 

lors d’une assemblée. M. Steve Bissonnette sera l’invité le 2 mai afin de lui 

présenter le projet et avoir sa rétroaction. Une enseignante de ÉJD, Mme Stéphanie 

et la directrice par intérim Mme Chantal sont invitées ainsi que Mme Krista. 

 



7. Budget du CEC :  ÉJD demande au CEC de débourser 1000$ pour financer la 

journée communautaire. ÉSM demande également 1000$ pour financer la journée 

communautaire. Les deux demandes ont été approuvées. Proposé par Danette, 

Claire seconde  

ÉJD : Un album souvenir a été commandé depuis l’année passée, Mme Chantal 

aimerait que le CEC paye une partie soit 1000$. Nicole propose Michel seconde. 

ÉSM : L’école aimerait embaucher un ou 2 suppléants pour la journée du 2 mai afin 

de permettre à 3 enseignantes de participer à la rencontre avec Steve Bissonnette.  

Réjeanne propose, Lise-Anne seconde. 

ÉJD : L’école aimerait embaucher un suppléant pour la journée du 2 mai afin de 

permettre à une enseignante de participer à la rencontre avec Steve Bissonnette à 

ÉSM. Brittany propose Nicole seconde. 

 

8. Nouvelle école élémentaire : rien à discuter…… 

 

9. Varia :  Mise à jour de Thoughtexchange.  Discussion de l’utilisation des 

cellulaires en salle de classe. Un sondage doit être rempli par les membres du CEC 

avant le 3 mai 2024.  

 

10. Date de la prochaine réunion : le mardi 28 mai 2024 mars à 6 :30 PM à ÉSM 

 

11.  Ajournement : Proposé par Aicha 8 :01 PM 

 

 

 


